

Que dire des présidents et autres dirigeants politiques de la plupart des pays du monde entier ?

J'aurais beaucoup aimé en dire du bien mais malheureusement ça ne va pas être facile.

Beaucoup d'entre eux sont de véritables dictateurs et, quand ils le peuvent, des dictateurs « à vie ».

Dans de nombreux pays, il est impossible de changer de président sans assassiner le précédent.

Dans de nombreux pays, les libertés élémentaires sont réservées à une petite caste de privilégiés et totalement interdites au reste de la population.

Les dictatures islamiques se nomment abusivement « républiques ».

Il est très souvent interdit sous peine de mort ou de lourdes peines de prison de faire la moindre critique ou suggestion d'amélioration au chef de l'état ou à son entourage.

Il est interdit aux journalistes, sous peine de mort ou de lourdes peines de prison, de dire publiquement la vérité sur la plupart des sujets. Les journaux qui oseraient enfreindre cette règle sont immédiatement fermés et leurs installations confisquées.

Les présidents profitent très souvent du temps passé à la tête de leurs pays pour s'enrichir au détriment de la population en se servant dans les diverses caisses de l'état pour leur profit personnel.

http://www.ordiecole.com/ukraine/20220313_dirigeants.pdf